



La tasa de reposición del profesorado, a debate en el próximo Consejo de Gobierno del Estudio salmantino

La Universidad de Salamanca celebrará el próximo miércoles, 26 de julio, el último Consejo de Gobierno antes de las vacaciones estivales con un extenso orden del día con doce puntos entre los que destaca la adopción de acuerdos sobre la tasa de reposición. El Consejo de Gobierno fijará los criterios para la asignación de plazas de promoción interna a catedráticos de universidad y decidirán los criterios para la cobertura de la tasa de reposición de y la tasa adicional de empleo temporal prevista en la Ley de Presupuestos.